



Liebe Eltern,

In diesem Schuljahr beschäftigen sich alle Klassen mit dem Thema Wasser. Unser Planet heißt zwar „blauer Planet“ und besteht überwiegend aus Wasser, aber es wird jedes Jahr ein bisschen wärmer, das Klima verändert sich und deshalb muss unser Planet von uns geschützt werden.

Dazu brauchen wir auch eure Unterstützung!

- ☆ Wir sparen Papier und schreiben in der 1. und 2. Klasse auf die Tafel.
- ☆ Am liebsten schreiben wir in Umwelthefte.
- ☆ Für das Pausenbrot benutzen wir unsere Brotzeitbox und vermeiden alles, was in Plastik verpackt ist.
- ☆ Toll, dass wir für unsere Getränke eine Getränkeflasche haben.
- ☆ Neu ist, dass wir im Ganztage das Projekt „Stofftuch statt Papiertuch“ erproben. Jedes Kind hat ein Gästehandtuch an der Schulbank hängen. Am Wochenende muss es gewaschen werden und am Montag sollte es wieder in der Schultasche sein.
- ☆ Zu Fuß in die Schule gehen wir gerne. Wir treffen dann vor dem Unterricht schon unsere Freunde. Das gefällt uns.

Schaut einfach mal auf unsere Homepage! Wenn ihr das Video anklickt, könnt ihr entdecken, was wir zum Thema Wasser erforschen.

Euer Umweltteam